
令和６年度 第３回 長谷地域協議会会議録 

開 催 日 令和 6 年 11 月 14 日（木） 

開 催 時 間 開 会 午後 6 時 30 分 閉 会 午後 7 時 40 分 

開 催 場 所 長谷総合支所 会議室 

 

地域協議会 

委員の出欠 

 

出席 20 人 

欠席 0 人 

番号 委員氏名 出欠 番号 委員氏名 出欠 

1 池上 直彦  11 伊東 寿  

2 池上 眞澄  12 宮下 由紀夫  

3 宮下 朝光  13 伊澤 隆一  

4 市ノ羽 庄治  14 黒河内 修  

5 西村 貢一  15 有賀 愛  

6 宮下 充永  16 東松 多恵  

7 北原 友三  17 中山 咲子  

8 中山 一夫  18 伊藤 真悟  

9 中山 幾雄  19 高橋 隆文  

10 黒河内 浩人  20 伊藤 みゆき  

署 名 委 員 3 番 宮下 朝光 13 番 伊澤 隆一 

委員以外の 

出席者 

 

（長谷総合支所） 

総合支所長兼総務課長：篠崎和博、市民福祉課長：松澤 健、 

農林建設課長：伊藤保人、南アルプス課長補佐：伊藤聡平 

長谷教育振興係長：中山勇八、総務課長補佐総務係長：宮下剛志 

（本庁） 

健康推進課：北原課長、宮下係長 

地域創造課：田中課長、田中係長、伊藤主事 

会議事項 

協議事項 

（1）がん検診 自己負担額の見直しについて 

（2）空き家バンク制度について 

（3）令和 7 年度 ふるさと創生活動支援金の審査結果について 

（4）令和 6 年度 協働のまちづくり交付金事業の変更について 

会議提出 

資料 

1 がん検診 自己負担額の見直しについて 

2 令和 7 年度 伊那市各種健診・検診のご案内 

3 各施策による移住定住の実績 

4 空き家バンク制度のご案内 

5 令和 7 年度 ふるさと創生活動支援金事業 応募計画一覧 

6 令和 7 年度 ふるさと創生活動支援金 審査結果 

7 長谷ふるさと創生活動支援金利用実績・枠残金表 

8 伊那市長谷ふるさと創生活動支援金事業活動計画書 

9 伊那市協働のまちづくり交付金事業変更承認申請書 

 



１ 開会 

２ あいさつ 中山会長 

３ 欠席報告、会議録署名委員指名 

  ・会議録署名委員に、3 番 宮下朝光委員、13 番 伊澤隆一委員を指名 

４ 協議事項  

（１）がん検診 自己負担額の見直しについて 

 （健康推進課から説明） 

  ・令和 8 年度実施分から自己負担額や検診方法の見直しを行う。 

 《質疑・意見等なし》 

（２）空き家バンク制度について 

 （地域創造課から説明） 

  ・空き家の情報を求める方が増えている。空き家所有者等から相談があったら

空き家バンク制度をご案内いただきたい。 

 （委員） 

  ・相談窓口で、消防団への入団についても案内して欲しい。 

  →地域活動という中で、わかる範囲の説明を行っている。 

（３）令和 7 年度ふるさと創生活動支援金の審査結果について 

 （総務課から説明） 

  ・長谷小学校創立 50 周年記念事業実行委員会など 6 団体から応募あり。 

  ・11 月 6 日に第 1 小委員会で審査を行い、6 団体とも採択となったので、地域

協議会としての承認をいただきたい。 

  ・現段階で、まだ利用可能額が残っているので長谷中学校など他の団体へも利

用を呼びかけていきたい。 

《質疑・意見等なし》 

（４）令和 6 年度 協働のまちづくり交付金事業の変更について 

 （総務課から説明） 

  ・前回、承認いただいた「はせ農エン隊」の事業について、当初はポン菓子機

とポン煎餅機を導入の予定であったが、まずはポン菓子機のみ導入し、事業

の土台確立に専念したいと変更申請が提出された。地域協議会としての承認

をお願いしたい。 

《質疑・意見等なし》 

 →承認とすることを確認 

（５）その他 

（委員） 

 ・保育園入口の看板がボロボロである。ふるさと創生活動支援金で対応できな

いか。 

 →市がきちんと管理すべきもの。まずは市の担当課へ伝えていただきたい。 

 



 

５ その他 

（１）申告相談について 

 （市民福祉課から説明） 

  ・これまでの実績等を踏まえ、今年度から 5 日程度の休止日を設ける。 

《質疑・意見等なし》 

（２）その他 

（委員） 

 ・道の駅の向かい側にバス停のベンチがあるが、ボロボロで座れず危険。 

 →所有者を確認し何等かの対応をとる。 

（委員） 

 ・先日、小学生の下校中に不審者が出た。小、中学校はメール等で連絡があっ

たが、地元住民や保育園等には特に連絡がいかなかった様子。周知が徹底さ

れるような方法は無いか。 

 →市に情報が入れば防災無線や安全安心メールなどで一斉に周知するが、今回

は特に情報が入らず把握していなかった。そういった情報は市にも一報いた

だきたい。 

（委員） 

 ・ふるさと創生活動支援金で防犯カメラを設置したらどうか。 

 →防犯カメラは色々な絡みがあるので意見として承る。 

６ 閉会 

 


